



L'Association des Étudiants de Lettres (AEL), en sommeil depuis 1997, renaît en ce début d'année scolaire 2021 grâce aux étudiants de Lettres Modernes du Mans Université.

C'est un événement ! La première assemblée générale s'est tenue le mardi 9 novembre 2021 pour relancer le Bureau des Étudiants (BDE), qui, en Lettres, n'était plus en activité depuis 1997. « **En lettres, le bureau des étudiants n'a jamais tenu longtemps** », confie Sacha, président de l'association. Voilà donc les défis de la nouvelle génération de l'université de lettres du Mans : remettre sur pied l'association et la transmettre aux générations futures.

Des soirées en prévision en partenariat avec des établissements du Mans

« **On veut montrer que nous aussi, on aime faire la fête, et que nos soirées ne se résument pas à lire des livres !** », défend-il. En effet, c'est un des objectifs de l'association car un étudiant qui étudie, c'est bien, mais un étudiant épanoui, c'est mieux. L'AEL va organiser des soirées en tissant des partenariats avec des bars et des boîtes de nuit du Mans. Elle va pouvoir organiser une première soirée d'intégration un peu tardive, mais cela permettra peut-être aux futurs Baudelaire et autres George Sand de ne plus s'immiscer dans les soirées étudiantes des autres BDE !

« L'esprit de solidarité est essentiel »

Développer la cohésion entre les étudiants est un autre objectif de l'association, qu'ils soient de la même promotion ou non. « **Je pense que la cohésion manque cruellement, et se retrouver seul, enfermé chez soi pendant les confinements, ça fait réfléchir** », explique Sacha. Cet esprit d'entraide s'est mis en place dès la reconstruction de l'AEL grâce au soutien de certains professeurs, de M. Mir-Samii, doyen de la promotion, et de Nicolas, président de l'Association des Étudiants d'Histoire (AEH).

Le rétablissement du BDE s'est fait sur une blague prise au sérieux



« J'ai mentionné la création du BDE début septembre quand on est sorti en boîte. Au début de la soirée, j'ai dit à Sacha et à nos potes présents que serait sympa d'avoir un BDE en Lettres. J'ai ajouté en plaisantant qu'on devrait créer notre propre BDE, sauf que Sacha a vraiment pris la chose très au sérieux », confie Louise, chargée de projet.

Pour son lancement, l'association s'est créé un logo, qui pourra se retrouver sur les affiches informatives, ainsi que les sweats, les casquettes, les stylos et les pin's qu'elle a pour projet de mettre en vente pour récolter des fonds pour ses diverses activités.

Texte et Photos : Théo LAMBALLE.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)